
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２００９年６月２８日             NO,１７８ 

  
こ
ん
に
ち
は
。
「
西
松
建
設
」
に
よ
る
小
沢
一
郎
民
主
党
前
代
表
へ
の
違
法
献
金
事
件
で
、
政
治
資

金
規
正
法
違
反
な
ど
の
罪
に
問
わ
れ
た
、
国
沢
幹
雄
前
社
長
の
初
公
判
が
開
か
れ
、
検
察
側
は
冒
頭
陳

述
で
、
献
金
を
受
け
取
っ
て
い
た
小
沢
氏
の
事
務
所
が
東
北
地
方
の
談
合
組
織
に
、
「
天
の
声
」
を
出

し
て
い
た
と
指
摘
し
ま
し
た
。 

 

「
西
松
建
設
」
は
、
ダ
ミ
ー
の
政
治
団
体
を
使
っ
て
、
小
沢
氏
や
二
階
経
済
産
業
大
臣
ら
民
主
党
、

自
民
党
の
国
会
議
員
な
ど
か
ら
、
政
治
献
金
や
パ
ー
テ
ィ
ー
券
の
購
入
な
ど
を
お
こ
な
い
、
こ
の
う
ち

小
沢
氏
に
は
断
ト
ツ
の
約
二
億
円
が
献
金
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

国
沢
前
社
長
は
、
起
訴
事
実
を
認
め
て
い
ま
す
が
、
小
沢
代
表
は
一
貫
し
て
違
法
献
金
だ
っ
た
こ
と

を
否
定
し
、
国
民
へ
の
説
明
責
任
を
果
た
し
て
い
ま
せ
ん
が
、
一
連
の
裁
判

を
機
に
政
治
家
の
責
任
が
あ
ら
た
め
て
問
わ
れ
る
こ
と
は
避
け
ら
れ
ま
せ

ん
。
こ
う
し
た
金
権
腐
敗
政
治
の
大
本
に
あ
る
、
「
企
業
団
体
献
金
」
の
禁

止
に
自
ら
踏
み
出
す
こ
と
が
、
民
主
党
や
自
民
党
に
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 砥石神社の由緒は、建治２年（ 
１２７６）日本武尊を勧請すると 
伝わっていますが、天正（１５７ 
３～１５９１）の頃、砥石大明神 
として加沢記に書かれています。 
 境内には、信州高遠の石工によ 
る石仏がたくさんあり、その中で 

も石亀は、利根沼田では珍しい石造物とい

われ、片品川の氾濫による水難を避けるこ

とを願って奉納されたとの説があります。 
 綾戸から切り出した石材を使った、県指

定重要文化財の石造七重塔も信州高遠の

石工が造ったもので、大きさ及び視覚的・

力学的安定感をもった構造、細工の精巧さ

さにおいて県内では類を見ない石造物と

言われています。 

 麻生内閣は、２３日の臨時閣議で、経済財政運営の基本方針「骨太

の方針２００９」を決定しました。 
 高齢化に伴う社会保障費の自然増を年２２００億円抑制する方針

について、与謝野財務・金融・経済財政大臣が２０１０年度の予算編

成では適用しないと与党側に表明し、「骨太の方針０９」の原案に「社

会保障の必要な修復をする」との文言を追加しました。 
 しかしその一方で、社会保障費の抑制を掲げる「骨太の方針０６」

を「踏まえ、歳出改革を継続する」とし、２０１０年度予算編成では

２２００億円の抑制は盛り込めなくなったものの、それは１年限りの     

措置です。 
                       閣議後に記者会見 

した与謝野財務・金

融・経済財政大臣は、

「２０１１年度に累

積して自然増を１・１

兆円抑えることは変

わっていない」と述

べ、その後の予算編成

では、抑制を強化する

考えを示しました。 

 ６月定例市議会に提案された補正予算で、これまで

５回まで無料だった妊婦検診が１４回まで無料にな

ることが決まりました。 
 今回の措置は国の補正によるもので、平成２２年度

までの２年間の期限となっており、ひきつづき継続さ

せる必要があります。 

 大東議員は観光の振興として、沼田市の情報の発

信、特色ある地域・物産づくりなどにどのように取り

組むのかと質問しました。 
 市長は、「市のホームページで、四季折々の情報発

信に努め、首都圏物産宣伝事業や新宿区との交流イベ

ントなどを通じ、魅力ある観光資源のＰＲに取り組ん

でいる」と答えました。 
 さらに、大東議員は、片品村や水上町に設置されて

いるトイレを、利根町の国道１２０号線沿いにつく

り、観光客の利便性を向上させるよう求めました。 
 市長は、「ドライブインやコンビなどにトイレが設

置され、利用されている。費用対効果を考慮しながら

研究していきたい」と答えるにとどまりました。 

 

 

 

 


